

Pressemitteilung

Volksbank-Filiale öffnet nach zwei Jahren Bauzeit wieder in der Stuttgarter Straße 67

Am Samstag, den 14. Januar 2012, feiert die Volksbank Stuttgart eG mit einem bunten Programm die Wiedereröffnung der Regionaldirektion Feuerbach. Ab 16. Januar 2012 können die Kunden das gesamte Produkt- und Dienstleistungsangebot in den neuen Räumen in Anspruch nehmen.

(Stuttgart, 5. Januar 2012) Mitte Juni 2009 schlossen sich die Türen des alten Gebäudes in der Stuttgarter Straße. Der vollständige Abriss des Hauses, das von 1956 bis 1958 von der damaligen Feuerbacher Volksbank erbaut wurde, folgte. Nach rund zweieinhalb Jahren Bauzeit erstrahlt das Wohn- und Geschäftsgebäude nun in neuem Glanz. Die Architektur wurde von Schwarz Architekten entworfen und umgesetzt; sie lehnt sich in seinen Proportionen und der Struktur an das Vorgängerhochhaus an. Damit passt es sich bestens in das vorhandene charakteristische Stadtbild der Stuttgarter Straße ein.



Das neue Gebäude Stuttgarter Straße 67

Die neuen Bankräume

Auf über 1.000 Quadratmetern sind offene und lichtdurchflutete Bankräume mit modernster Ausstattung, hellen Möbeln sowie neuesten Technik- und Sicherheitsstandards mit insgesamt 34 Arbeitsplätzen und Beratungszimmern auf zwei Etagen entstanden. In der Kundenhalle ersetzen Servicepoints die bisherigen Tresen, Gespräche von Kunde und Berater sind somit barrierefrei.

Im großzügigen SB-Bereich wurde der Service erweitert: Rund um die Uhr können Kunden nun Geld abheben und einzahlen, den Kontostand abfragen, Kontoauszüge erstellen, Überweisungen über eine Tastatur eingeben oder das ausgefüllte Formular einscannen. Gewerbetreibende in Feuerbach können zudem jederzeit am Automaten Kleingeld einzahlen und Münzrollen mitnehmen.

Kompetente Ansprechpartner vor Ort

Unter der Leitung von Uwe Butsch, Regionaldirektor für das Privatkundengeschäft, sind 16 Beraterinnen und Berater für die individuelle und nachhaltige Betreuung der Feuerbacher Kunden da. Sei es bei klassischen Bankprodukten oder modernen Finanzdienstleistungen, der Kunde erhält kompetente Beratung und ein maßgeschneidertes Finanzkonzept.

Um die Belange der Gewerbetreibenden und der Unternehmen kümmern sich die Firmenkundenberater unter der Verantwortung von Armin Bindel, Regionaldirektor für das Firmenkundengeschäft. Egal ob Zahlungsverkehr, die Finanzierung einer Investition, die Absicherung von Risiken, das Auslandsgeschäft oder die Unternehmensgründung und betriebliche Altersvorsorge, der Berater erarbeitet gemeinsam mit dem Kunden die passende Lösung.

Zudem sind bankinterne Spezialisten für Fragen zum Bauen und Wohnen sowie Experten der Bausparkasse Schwäbisch Hall, der R+V Versicherung und der Süddeutschen Krankenversicherung direkt vor Ort.



Das Privatkunden-Team in Feuerbach

„Die neuen Räume sind richtig einladend – für unsere Kunden zum Erledigen der Bankgeschäfte und für uns zum Arbeiten. Einen herzlichen Dank dafür an das Architekturbüro Schwarz, die ausführenden Firmen und Handwerker und vor allem auch an unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in Feuerbach, die unsere Kunden trotz beengter Übergangsquartiere bestens betreut haben“, freut sich Regionaldirektor Uwe Butsch über den Einzug in das Cityhaus.

Der Umzug steht bevor

Vor der Neueröffnung steht jedoch der Umzug von den Übergangsquartieren zurück in die Stuttgarter Straße bevor. Daher schließt die Interimsfiliale am 13. Januar 2012 bereits um 15.00 Uhr. Der SB-Bereich ist von den Einschränkungen nicht betroffen.

Bunte Aktionen am 14. Januar 2012 zur Eröffnung

Mit einem Aktionstag am 14. Januar 2012 werden die neuen Räume gebührend eingeweiht. Von 10.00 bis 14.00 Uhr sind die Feuerbacher eingeladen, vorbei zu schauen. Die Lenz Brothers sorgen mit Live-Musik für Stimmung und im beheizten Festzelt ist für das leibliche Wohl gesorgt. Für die kleinen Besucher gibt es Winterspaß mit Clown Fernando, Luftballons, Kinderschminken und dem Bausparfuchs. Zudem werden Führungen durch die neuen Geschäftsräume angeboten.

Erreichbarkeit

Die Öffnungszeiten

Montag, Mittwoch, Freitag	09.00 bis 16.30 Uhr
Dienstag, Donnerstag	09.00 bis 18.00 Uhr

Termine mit dem persönlichen Berater können auch außerhalb der Geschäftszeiten von 8.00 bis 20.00 Uhr unter Telefon 0711 181 0 oder per E-Mail an info@volksbank-stuttgart.de vereinbart werden.

Die Postanschrift

Volksbank Stuttgart eG
Postfach 10 44 41
70039 Stuttgart

Kurzportrait Volksbank Stuttgart eG

Hervorgegangen aus der Fusion der Stuttgarter Volksbank AG und der Volksbank Rems eG blickt die Volksbank Stuttgart eG auf eine fast 150-jährige Tradition als Genossenschaftsbank an Rems und Neckar zurück. Mit einer Bilanzsumme von rund 4,7 Mrd. Euro und ca. 9,6 Mrd. Euro betreutem Kundenvolumen ist sie die fünftgrößte Volksbank in Deutschland und betreut an über 90 Standorten rund 285.000 Kunden aus dem privaten und gewerblichen Mittelstand. Als „Bank der Bankiers“ hat sie über 120.000 Mitglieder. Damit ist sie die mitgliederstärkste Volksbank in Baden-Württemberg, mehr als jeder dritte Kunde ist zugleich auch Teilhaber der Bank.

Geschäftsadresse: Volksbank Stuttgart eG
Börsenstraße 3
70174 Stuttgart
www.volksbank-stuttgart.de

Pressekontakt: Nicole Stadach
Telefon 0711 181 2436
Telefax 0711 181 442436
E-Mail nicole.stadach@volksbank-stuttgart.de